

Beide Delegationen stellen fest, daß der XX. Parteitag der KPdSU die Lehre des Marxismus-Leninismus schöpferisch weiterentwickelt hat. Er trug zur weiteren Entfaltung der Beziehungen zwischen allen sozialistischen Staaten sowie den kommunistischen und Arbeiterparteien auf der Grundlage des proletarischen Internationalismus und der völligen Gleichberechtigung bei. Im Ergebnis erfolgte eine weitere Festigung der Solidarität der internationalen Arbeiterbewegung. Davon zeugen die in letzter Zeit zwischen den Bruderparteien einer Reihe von Ländern geführten Besprechungen.

Die Polnische Vereinigte Arbeiterpartei solidarisiert sich mit dem Kampf der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands um die Wiedervereinigung Deutschlands. Die Polnische Vereinigte Arbeiterpartei vertritt den Standpunkt, daß die Wiedervereinigung Deutschlands Sache des deutschen Volkes selbst ist. Die Polnische Vereinigte Arbeiterpartei begrüßt zugleich das Programm der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, das den Weg zur Wiedervereinigung Deutschlands weist.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands begrüßt die großen Erfolge, die die polnischen Werktätigen auf dem Wege zum Sozialismus errungen haben. Sie schätzt die erfolgreichen Anstrengungen der Polnischen Vereinigten Arbeiterpartei, die beim sozialistischen Aufbau auftretenden Probleme zu lösen, hoch ein. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands sieht in dem Ergebnis der Wahlen vom 20. Januar dieses Jahres einen Beweis des Vertrauens des polnischen Volkes zur Polnischen Vereinigten Arbeiterpartei.

IV

Die Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Polnischen Vereinigten Arbeiterpartei stellen mit Genugtuung fest, daß die Beratungen beide Parteien enger zusammenführten und zur vollen gegenseitigen Verständigung beigetragen haben. Um die Zusammenarbeit in Zukunft zu verbessern und zu erweitern, ist ein Austausch von Parteidelegationen zum gegenseitigen Studium der Erfahrungen in der Parteiarbeit vereinbart worden. Beide Parteien werden sich gegenseitig in allen wichtigen Fragen beraten, die die Interessen beider Seiten berühren.

Beide Delegationen sind der festen Überzeugung, daß die enge Zusammenarbeit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutsch-